

Spiritualité et Paix

Chères sœurs et chers frères en Christ,

Je ne sais pas vous ? Mais moi je suis heureuse de cette trêve au Liban. Elle est arrivée le jour de la fête de notre Dame de la Médaille Miraculeuse. En effet on dirait que le Liban appartient à Marie. Espérons, de toutes nos forces, que cette Paix momentanée dure bien plus que soixante jours.

Au milieu de cette population, qui souffre si injustement et si cruellement, se dresse une pépite d'or, **l'église St Nicolas et Dorothée de Flue**, bien vivante à Damour, à travers les messes régulières ouvertes à tous les habitants. La congrégation des sœurs Basiliennes Salvatoriennes veillent jour et nuit sur l'église en compagnie des personnes âgées dont elles s'occupent quotidiennement.

Mois de décembre, merveilleuse période de l'Avent qui nous prépare à recevoir le Christ. Ce matin, j'ai été conviée à un partage des **dimanches de l'Avent**, des méditations de Claude Ducarroz, prêtre Suisse. Son livre (écrit en 1978) a glissé immédiatement de ma bibliothèque à mes mains après mes questionnements sur ces dimanches de l'Avent. Je suis émerveillée par Celui qui guide mon cœur et j'aimerais partager avec vous en quelques mots ce temps avant Noël.

1^{er} dimanche de l'Avent : C'est chaque jour la veille (Marc 13,33-37)

Sommes-nous des veilleurs ? Chaque aujourd'hui qui passe, peut être le jour de la rencontre avec son Seigneur dans le face à face. L'Avent est la reprise en main de notre vie par Celui qui vient chaque jour nous réveiller de nos sommeils indifférents, nous secouer dans nos舒心s, nous bousculer dans nos habitudes.

2e dimanche de L'Avent : Ne vous privez pas de désert ! (Marc 1,1-8).

Plus que jamais nous avons besoin de déserts dans notre vie quotidienne. En amoureux, retrouvons le temps, l'espace, et la passion de fréquenter le Christ. Or, si souvent, nous sombrons dans le tourbillon des soucis et le vertige des distractions et nous oubliions de creuser des trous dans notre existence pour revivre quelques cœurs à cœurs avec Dieu. Désert de la prière qui demande et qui remercie. Désert du silence qui écoute et rumine. Désert de la solitude qui repose et prépare à mieux aimer, à mieux rencontrer. Avec Marie ne nous privons pas des déserts.

3e dimanche de l'Avent : Quelqu'un au milieu de vous que vous ne connaissez pas :(Jean 1,6-8 ; 19-28)

Noël c'est d'abord Quelqu'un. Tant de choses risquent d'encombrer le chemin qui mène vers Lui.

Regardez dans la rue, dans les journaux ou à la télévision. Tout conspire pour réveiller notre attention sur les fêtes qui viennent. Dans ce grand déballage, y a-t-il encore la trace de ce QUELQU'UN qui habitait le premier Noël ? Celui qui vient, le Christ ?

4e dimanche de l'Avent : Avec Marie (Luc 1, 26-38).

On ne peut vivre aucun Noël sans rencontrer Marie sur notre chemin, silencieuse et priante, discrète et présente, toute résumée par son Oui. Guider par Elle, sur toute route menant à

Dieu par des oui quotidiennement multipliés. Oui au départ de nos recommencements, quand nous avons à refaire confiance. Bon Noël avec **Notre-Dame du Oui**.

Je pourrais vous écrire tout le livre en mélangeant les mots de Claude avec mes ressentis, mais restons ouverts à ces quelques paroles.

Préparons notre berceau pour accueillir un plus Grand que soi dans le silence de notre cœur et dans la joie du partage avec notre famille.

Quand je dis cela, je vois les bougies, je sens la chaleur autour de ma famille, les lumières scintillantes, l'odeur des aiguilles du sapin, du vin chaud, du pain d'épice. Oui nous pourrions nous y perdre, et non rien n'est mauvais. Réjouissons-nous et faisons une place de choix à Jésus, à la Sainte famille, tout cela avec des yeux émerveillés d'enfant.

Le dimanche 8 décembre, rendons grâce à Marie, L'Immaculée Conception et rendons grâce à tous les Saints qui nous accompagnent durant ce mois de décembre. Pendant ce temps, St Charbel voyage à travers le monde, et St Nicolas de Flüe veille et prie pour le monde en guerre.

Bon et joyeux Noël à vous tous dans la Grâce de Dieu.

Christine



Prière de nous informer si vous ne souhaitez plus recevoir ce message. Merci.

Liebe Schwestern und Brüder in Christus,

Ich weiß nicht, wie es Ihnen geht? Aber ich freue mich über den Waffenstillstand im Libanon. Sie kam am Tag des Festes unserer Dame von der Wunderbaren Medaille. Es scheint tatsächlich so, als gehöre der Libanon Maria. Hoffen wir mit all unseren Kräften, dass dieser momentane Friede viel länger als sechzig Tage anhält.

Inmitten dieser Bevölkerung, die so ungerecht und grausam leidet, steht ein goldener Nugget, die **Kirche St. Nikolaus und Dorothea von der Flüe**, die in Damour durch die regelmäßigen Messen, die allen Einwohnern offen stehen, sehr lebendig ist. Die Kongregation der Basilianischen Salvatorianerinnen wacht Tag und Nacht über die Kirche, zusammen mit den älteren Menschen, um die sie sich täglich kümmern.

Dezember, die **wunderbare Adventszeit**, die uns darauf vorbereitet, Christus zu empfangen. Heute Morgen war ich zu einem Austausch über die Adventssonntage eingeladen, Meditationen von Claude Ducarroz, einem Schweizer Priester. Sein Buch (1978 geschrieben) ist nach meinen Fragen zu den Adventssonntagen sofort aus meiner Bibliothek in meine Hände gerutscht. Ich staune über den, der mein Herz führt, und möchte diese Zeit vor Weihnachten in wenigen Worten mit Ihnen teilen.

1. Adventssonntag: Es ist jeden Tag Nachtwache (Markus 13,33-37).

Sind wir Wächter? Jeder Tag, der vergeht, kann der Tag sein, an dem man seinem Herrn von Angesicht zu Angesicht begegnet. Der Advent ist die Wiederaufnahme unseres Lebens durch denjenigen, der jeden Tag kommt, um uns aus unserem Schlaf zu wecken.

2. Adventssonntag: Lasst euch die Wüste nicht entgehen! (Markus 1,1-8).

Mehr denn je brauchen wir Wüsten in unserem täglichen Leben. Als Liebende sollten wir die Zeit, den Raum und die Leidenschaft wiederfinden, mit Christus zu verkehren. Doch so oft versinken wir im Strudel der Sorgen und im Schwindel der Ablenkungen und vergessen, Löcher in unsere Existenz zu graben, um einige Herz an Herz mit Gott wiederzubeleben. Wüste des Gebets, das bittet und dankt. Wüste des Schweigens, das zuhört und wiederkäut. Wüste der Einsamkeit, die sich erholt und darauf vorbereitet, besser zu lieben und besser zu begegnen. Mit Maria lassen wir uns die Wüsten nicht entgehen.

3. Adventssonntag: Jemand ist mitten unter euch, den ihr nicht kennt:(Johannes 1,6-8; 19-28)

Weihnachten ist zuallererst Jemand. So viele Dinge drohen den Weg zu Ihm zu versperren. Schauen Sie auf die Straße, in die Zeitungen oder ins Fernsehen. Alles ist darauf ausgerichtet, unsere Aufmerksamkeit auf die bevorstehenden Feiertage zu lenken. Gibt es bei all dem Trubel noch eine Spur von dem JEMANDEN, der das erste Weihnachten bewohnte? Der, der kommt, Christus?

4. Sonntag im Advent : Mit Maria (Lukas 1, 26-38).

Wir können kein Weihnachten erleben, ohne Maria auf unserem Weg zu begegnen, still und betend, unauffällig und präsent, alles zusammengefasst in ihrem Ja. Von ihr geführt, auf jeder Straße, die zu Gott führt, durch täglich vermehrte Ja. Ja am Anfang unserer Neuanfänge, wenn wir wieder vertrauen müssen. Frohe Weihnachten **mit Unserer Lieben Frau vom Ja.**

Ich könnte Ihnen das ganze Buch schreiben und Claudes Worte mit meinen Gefühlen vermischen, aber lassen Sie uns offen für diese wenigen Worte bleiben.

Bereiten wir unsere Wiege vor, um einen Größeren als uns selbst in der Stille unseres Herzens und in der Freude des Teilens mit unserer Familie zu empfangen.

Wenn ich das sage, sehe ich die Kerzen, spüre die Wärme um meine Familie herum, die funkelnden Lichter, den Duft der Tannennadeln, des Glühweins und des Lebkuchens. Ja, wir könnten uns darin verlieren, und nein, nichts ist schlecht. Freuen wir uns und geben wir Jesus und der Heiligen Familie einen Ehrenplatz, und das alles mit den staunenden Augen eines Kindes.

Am Sonntag, den 8. Dezember, danken wir Maria, der Unbefleckten Empfängnis, und danken allen Heiligen, die uns in diesem Dezember begleiten. Währenddessen reist der Heilige Charbel durch die Welt und der Heilige Nikolaus von Flüe wacht und betet für die Welt, die sich im Krieg befindet.

Gute und frohe Weihnachten für Sie alle in der Gnade Gottes.

Christine



Bitte informieren Sie uns, wenn Sie diese Nachricht nicht mehr erhalten möchten. Vielen Dank.